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烟台为解决大班额问题开“绿色通道”

66月月底底前前全全市市3388所所学学校校全全部部开开工工
本报6月6日讯(记者 李楠

楠) 近日，烟台召开全市解决
大班额问题和全面改薄工作调
度会，要求创新项目审查审批
机制，开辟“绿色通道”，确保今
年6月底前全市38所未开工项
目全部开工建设，加快攻坚脚
步。

“大班额”是指班级学生数
量超过国家规定标准，“全面改
薄工程”即全面改善贫困地区
义务教育薄弱学校基本办学条
件。一直以来，大班额与硬件差
是教育领域的两大难题。2015

年，烟台出台解决城镇普通中
小学大班额问题专项规划与工
作方案，力争用3年时间彻底解
决大班额问题。

为此，市政府建立联席会
议制度，在减免校舍建设规费、
争取融资贷款和用地指标、建
立图审”绿色通道“、规范新建
居住区教育设施配套建设、设
立教师编制周转账户、推行教
师招考“面试前置”和二次招聘
等方面出台了一系列政策措
施，市财政累计安排资金2亿多
元，全市解决大班额问题和全

面改薄工作取得阶段性成果。
截至目前，全市解决大班

额问题累计开工学校177所，开
工率位于全省第13位，新增教
职工3855人，分别完成规划任
务的90%和79%。全面改薄累计
开工校舍80 . 2万平方米、运动
场地71 . 6万平方米，开工率分
别位于全省第13位、第15位，购
买教育设备价值3 . 97亿元，分
别完成规划任务的94%、76%和
103%。全市两项工程仍有38所
学校尚未开工。

今年是大班额问题和全

面改薄收官之年，要加快突
推进步伐，对全市3 8所未开
工的项目集中力量攻坚，确
保 6月底前全部开工建设积
极探索、创新现有项目审查
批审机制，开辟绿色通道，优
先办理解决大班额问题和全
面 改 薄 学 校 建 设 项 目 的 土
地、规划、建设等审批手续，
压缩项目前期工作时间。对
实 行“ 开 发 商 代 建 、政 府 回
购”模式的学校，确保工程早
开工、早建成、早使用。

师资是解决大班额问题的

关键要素，要创新举措，采取多
种招聘形式，推行“面试前置”，
确保教师补充数量和质量。积
极推进“县管校聘”管理改革，
确保这项今年列入省重点工作
的教师管理体制改革早日完
成。

当前“全面二孩”政策落
实，城镇化速度加快，各县市区
要准确测算本区域学龄人口增
长数量，根据规定班额标准，同
时坚持适度超前原则，统筹编
制学校建设规划，从源头上避
免产生新的大班额问题。

今后“小作坊”也能办证了

烟烟台台发发出出第第一一张张食食品品小小餐餐饮饮登登记记证证
本报6月6日讯(记者 秦雪

丽 通讯员 夏天棋) 6月1
日，《山东省食品小作坊小餐饮
和食品摊点管理条例》(后称《条
例》)正式实施。近日，烟台市发
出第一张食品小餐饮登记证。

近日，烟台市食药监局分
管餐饮的副局长杜平赶赴莱山
区食品药品监督管理局，与莱
山区局一起启动发证系统，为
前来办理小餐饮店的业主办理
小餐饮登记证，烟台第一张《山
东省食品小作坊小餐饮登记
证》颁发，标志着烟台对食品小

作坊、小餐饮和食品摊点(简称
食品“三小”)“三小”行业的管
理步入法治化新轨道。

《条例》规定对食品小作
坊、小餐饮实行登记制度，食品
摊点实行备案制度。莱山市场
监管局一位工作人员介绍，不
论此前是否取得了食品经营登
记证或食品小餐饮登记证的经
营者，都需要提供登记表、营业
执照、身份证复印件、从业人员
健康证明材料，申请新登记证，
需要准备的资料可向所在辖区
食药监管所咨询。登记、备案不

收取任何费用。符合条件的，对
小作坊、小餐饮15日内发放登
记证，对食品摊点可以当场制
作并发放信息公示卡。

《条例》还明确了食品小作
坊是指有固定生产场所，从业
人员少、生产加工规模小、生产
条件和工艺流程简单，从事食
品生产加工的经营者，但是不
包括食用农产品初级加工者。
小餐饮是指经营场所面积不足
50平方米，有固定门店，从业人
员少，从事餐饮服务的小餐馆、
小吃店、小饮品店等经营者。

烟烟台台仲仲裁裁委委员员会会汽汽车车消消费费仲仲裁裁中中心心挂挂牌牌成成立立

当人们遇到汽车消费争议
后，除了找消协、诉讼、找媒体
外，能想到的解决途径总是少
之又少。6月6日上午，烟台仲裁
委员会和烟台市汽车商会联合
成立的“烟台仲裁委员会汽车
消费仲裁中心”在烟台市汽车
商会挂牌成立。

汽车消费仲裁中心主要
对汽车买卖合同、汽车消费贷
款合同、汽车维修合同、汽车
租赁合同等类纠纷进行调解。
烟台汽车销售商、消费者又多
了一条解决争议的途径———
汽车消费仲裁。汽车消费仲裁
中心的成立顺应了市场经济
发展要求，满足了汽车销售商
对建立良好经营环境的需求，

同时满足了汽车消费者在汽
车购买、使用等争议中得到一
个新的公正、便捷、经济的解
决途径。

为了充分发挥仲裁方式解
决汽车消费纠纷的优势，切实
维护汽车企业和消费者的合法

权益，经与烟台市汽车商会充
分协商，烟台仲裁委员会研究
决定，设立汽车消费仲裁中心。
聘任王海为汽车消费仲裁中心
主任；聘任徐少杰、孙言诚、王
红光为汽车消费仲裁中心副主
任。

““新新安安22微微米米””七七天天
解解决决前前列列腺腺增增生生难难题题

“术前术后一共只花了
七天时间，困扰我十几年的
前列腺问题一下子就解决
了！现在排尿一点问题都没
有！”近日，新安男科医院“2
微米”诊疗团队为林大爷解
决了困扰其十多年的前列腺
问题。

据林大爷介绍，他患前
列腺增生能有十几年了。“一
直对身体比较重视，十多年
前刚出现排尿不适，我就去
医院做了检查，确诊为前列
腺增生。医生当时就告诉我
这个病去不了根，除非把前
列腺切除！”从那时起，他就
没有停过药，病情却越来越
重。“刚开始尿急、尿不尽，后
来慢慢发展成排不出尿，特
别是晚上都要起夜7、8次，刚
上完就又觉得憋得慌，人也
感觉老得很快，身体也越来
越差！”面对与日俱重的病
情，林大爷从没有停止过寻
找根治的办法。

前几年，听国外的朋友
介绍，国外有一项“2微米”技
术治疗前列腺增生效果非常
好。“当时就想要是国内能有
这个技术就好了！”没想到，

这才几年，新安男科医院就
引进了“2微米”技术。“刚开
始，我还不信，省里都没有，
烟台能有！”带着疑虑，林大
爷通过咨询电话：2996666预
约了新安男科医院“2微米”
诊疗团队的专家，对“新安2
微米”进行实地了解。

新安男科医院业务院长
赵万友教授给林大爷做了详
细的介绍，“新安2微米”是新
安男科医院独家从欧洲原装
进口的技术，不同于传统的
前列腺增生手术,该技术采
用一根直径0 . 3毫米的光纤，
在膀胱尿道镜直视下通过患
者的尿道到达增生前列腺
处，波长仅为2微米的激光快
速汽化切除增生组织，不需
要开刀、没有开放式手术创
口，术后5天左右就能出院，
而且无后遗症。手术由原北
京301泌尿外科主任、新安男
科医院院长曾祥福教授亲自
操作，安全可靠。

林大爷欣然地接受了
“新安2微米”手术。“好技术
就是好技术，术中、术后几乎
没有什么不适，第二天就能
下地！”咨询电话：2996666。

招招远远市市对对粮粮食食收收储储库库
进进行行智智能能化化改改造造

本报6月6日讯 (记者
秦雪丽 通讯员 李林涛)

为保证粮食仓储安全和
收储粮的正常轮换，2 0 1 7
年，招远市计划投入200万
元，对全市8个粮食收储库
进行智能化升级改造，建设

粮食流通管理云平台，对收
储粮从过磅、入库仓储到出
库轮换进行全程监控，进一
步提升数量、质量和储存信
息化管理水平，实现与全省
粮食流通体系的数据共享
和信息互联互通。

中中石石化化员员工工奋奋力力救救火火获获赞赞

本报讯 5月29日，适逢
中石化烟台海阳第一加油站
开展优惠促销活动，站上所
有员工都在紧张地忙碌着。
15时54分，该站领班员马红
霞突然发现加油站出站口处
一辆货车上正冒出滚滚浓
烟，马红霞大声喊到：“站长，
加油站出站口的车辆起火
了！”

事发突然，站长姜淑晓
立即命令员工启动车辆灭火
预案。马红霞、董良杰、王小
臣每人手提一台8KG干粉灭

火器直奔起火车辆。在灭火
剂的作用下，火势迅速被控
制住了，现场顿时浓烟滚滚。
与此同时，加油场地上员工
纪青已实施断电，员工王妮、
梁晓玉正在疏散着车辆，维
护着场地秩序。

事后，司机哽咽地说：“谢
谢中石化的员工，如果没有
你们挺身而出，我这6万多的
车和货物就全完了。”起火原
因，可能是有人无意中把烟
头扔到了车上引燃了棉被。

(通讯员 石化宣)

6日凌晨，烟台降下小雨。这次降雨范围广，烟台各县市区基本都
有降雨，对缓解当地旱情起到了一定作用。 本报记者 赵金阳 摄
影报道喜喜雨雨解解渴渴
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